

令和5年度近畿ブロック会議開催報告について

昨年度は時期を遅らせて開催した近畿ブロック会議でしたが、今年度は通常のカ開催時期に戻し、国連のグテーレス事務総長が「地球温暖化から地球沸騰化へ」と警告を発するように、国内でも異常気象ともいえる連日の猛暑が続く、令和5年8月27日(日)にコロナ禍前の賑わいが戻りつつある観光都市大阪の中心に位置する道頓堀ホテルにて、兵庫県、三重県、奈良県、滋賀県、京都府、大阪府の支部長、事務局の面々が顔を合わせて開催しました。

今年度は近畿ブロック内での検討課題が山積していることから、昨年度の会議にご出席賜りました福山守同窓会会長、川上泰学長への依頼を見送り、近畿ブロック函城悦司現評議員、田中克明元評議員の両名にご出席いただき、課題の解決を優先することといたしました。

会議では、まず初めに三重県支部の近畿ブロック谷口佐富理事より開会のご挨拶をいただき、速やかに議事に入りました。議事では次期理事・評議員推薦者の選出、(一社)麻布大学同窓会近畿ブロック理事の選出、麻布獣医学会運営委員の選出について各支部の意見を聴取し、1時間半にも及ぶ議論の結果、全ての課題で各支部長の賛同を得る形で終わることが出来ました。

会議に続き懇親会では、各支部での会員数の推移や活動状況について情報共有を行い、若齢層への入会の取組など、活発な意見交換を行いました。

また、兵庫県支部より12月に兵庫県神戸市で開催される第41回日本獣医師会獣医学術学会年次大会にあわせ、麻布大学同窓会交流会のカ開催の案内があり、支部会員への声かけ、参加の協力依頼がございました。

最後に近畿ブロック会議のカ開催に際し、ご協力賜りました宮手事務局長をはじめ本部の皆様カ感謝を申し上げますとともに、麻布大学同窓会のカ益々のご繁栄をお祈りいたしまして、近畿ブロック会議のカ報告とさせていただきます。

大阪府支部事務局 奥村 聡

